

En el marco de celebración del Mes del Libro:

## Sociedad de Escritores de Atacama presentó libro poético

*Profesores normalistas de la vieja casona, están presentes en cada una de las líneas de esta antología dedicada a la trova.*

\* *Entidad anunció realización de evento en la ciudad de Vallenar.*

La Sociedad de Escritores de Atacama presentó formalmente el libro escrito por profesores normalistas de la vieja casona, ubicada en la calle Atacama esquina Rancagua, con cuentos poéticos, precisó el secretario de la entidad, Jaime Castillo, junto a Patricia Araya Zuluaga.

La actividad está inserta en el programa de celebración del Mes del Libro, que partió en la Escuela Las Brisas, ubicada en el populoso sector de Cartabío, donde hicieron uso de la palabra algunos integrantes de la Sociedad de Escritores de Atacama.

Castillo señaló que esta sociedad comenzó a concretar visitas a los di-

versos establecimientos educacionales de la zona y Región de Atacama, con el objeto de motivar a la juventud para que dedique más tiempo a la lectura y las letras.

"Los jóvenes y pequeños piensan muchas veces que los escritores son seres prácticamente inalcanzables por la estatura poética que presentan. En este contexto actuamos y hacemos ver a la juventud que somos seres humanos normales iguales que ellos, pero con una gran dedicación a la lectura y a las letras".

### ANTOLOGÍA

Castillo señaló que el costo de impresión de la Antología Poética, fue absorbido por los propios profesores que apoyaron la idea para que el libro fuera publicado. Entre los normalistas que aportaron su talento destacan, Víctor Calderón, John Horsley Brito, Nélida Baro, Alirio Flores, Radí López, María Meléndez, Héctor Osorio, Ángel Pizarro, Rubén Soto, Jorge Soza, Marcos Faúndez y Eleodoro Acuña, entre otros. El resto del programa de celebración del Mes del Libro, indica que los días

viernes 12 y sábado 13 de abril se realizará en Vallenar un encuentro entre los escritores y alumnos ubicados en el sector agrícola de la provincia de Huasco.

El evento en mención lo organiza la Municipalidad de Vallenar, conjuntamente con la Sociedad de Escritores de Atacama.

En el plano motivador

los componentes de la directiva de la Sociedad de Escritores de Atacama indicaron que en algunos colegios se trabaja en forma fuerte con los estudiantes todo el mes. Los colegios que le han restado importancia al tema debieron accentuar el interés de los alumnos por las letras y la lectura.



Patricia Araya Zuluaga, relaciones públicas y Jaime Castillo Villegas, secretario de la Sociedad de Escritores de Atacama

## Sociedad de escritores de Atacama presentó libro poético [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Sociedad de escritores de Atacama presentó libro poético [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile